



Reconocerá federación con recursos disciplina fiscal del Ayuntamiento

Genaro Munguía

Jueves, Junio 13, 2013 - 18:20

El tesorero municipal, Manuel Janeiro Fernández, resaltó las certificaciones emitidas por las empresas Standard & Poor's y Fitch

Hasta un 20 por ciento de incremento en participaciones del ramo 28 obtendrá en este año el Ayuntamiento de Puebla por su disciplina fiscal, que se ha traducido en el incremento de captación de recursos por impuesto predial.

El tesorero municipal, Manuel Janeiro Fernández, resaltó lo hecho por el gobierno municipal con el reconocimiento de certificadoras internacionales como Standard & Poor's y hace un par de días por Fitch Ratings.

“En la parte de recaudación, el año pasado logramos 200 millones de pesos más por recursos propios y si esta tendencia sigue, para las siguientes administraciones, que es peculiar porque tendrá casi cinco años, estamos generando las condiciones para que haya mil millones de pesos adicionales a diversas prioridades que hay en la ciudad”.

Manuel Janeiro Fernández expuso que a manera de reconocimiento, por esos niveles de recaudación, la federación otorgará entre un 16 y 20 por ciento de recursos adicionales por ramo 28, lo que ayudará a la consolidación de diversos proyectos en puerta de cara al cierre del trienio.